

PADDLER RÄUMEN AB

## VERSILBERT



Foto: Privat

Über zwei Dutzend Medaillen, die meisten davon in Silber, gewannen Paddler und Paddlerinnen vom Ruderclub Grenzach bei der Drachenboot-Weltmeisterschaft in Florida. Siri Schubert, Susanne Gathmann, Jörg Froitzheim und Selcuk Odabas starteten alle für das deutsche Team. Für die RCG-Vertretung folgen weitere internationale Einsätze, beispielsweise bei der Europameisterschaft in Kiew.  
(FOTO: PRIVAT)

Autor: bz

[Empfehlen](#)

[Registrieren](#), um die Empfehlungen deiner Freunde sehen zu können.

0

WEITERE ARTIKEL: GRENZACH-WYHLEN

### Fußgänger brauchen Hilfe

Anwohner am Grenzacher Hörnle fordern einen Zebrastreifen beim Discounter Aldi. **MEHR**

## **Die Anlaufschwierigkeiten sind behoben**

Die Ausstellung des neuen Personalausweises dauert nur unwesentlich länger als früher. **MEHR**

## **Nur halb so viele Badegäste wie 2010**

Badepersonal hofft auf sonniges Saisonende / Spitzentag mit 4000 Besuchern / Konstante Wassertemperatur nach Sanierung. **MEHR**